

Das ging dem Offizier durch's Herz. In meinem Leben, sagte er bei sich selbst, habe ich keines Menschen geachtet und werde nun auch jetzt keines einzigen achten. Ich muß die Probe machen, ob dieser Priester die Wahrheit redet; lache meinetwegen alle Welt darüber! Gesagt, gethan. Er ging nach Haus, fiel nieder auf sein Knie, und sagte ohne Umstände zu dem Jesu, der ihm bis daher ganz unbekannt gewesen war: Herr Jesu! ist's wahr, was ich so eben gehört habe, daß Du die Sünder annimmst, und dein Blut für sie vergossen hast, so beweise es jetzt auch an mir! — Und nun hört Kinder! wie es ging. — Der Herr Jesus bewies es auch an ihm; der Offizier wurde bis zu Thränen gerührt, und sein Herz floß über